

























2) Keserasian antara pribadinya dengan hatinuraninya sendiri, dalam hal ini berkaitan erat dengan perilaku (akhlak).

Dari kedua hal tersebut penuh yakin bahwa peraturan-peraturan perilaku itu adalah perintah Allah niscaya akan timbul perbuatan-perbuatan dengan kekuatan yang menjadi lebih kuat pengaruh dan menjadikan lebih banyak gunanya. Oleh karena itu banyak orang-orang berjuang untuk kemenangan kebenaran, mengorbankan dirinya untuk keutamaan mereka penuh dengan keyakinan kepada Allah yang wajib ditaati dan penuh semangat untuk mengejar keridhoan Allah serta rindu akan bertemu dengannya. Dengan jalan itu manusia boleh menempuh dan meluaskan anugerah-anugerah alami yang dikaruniakan kepadanya, termasuk warisan biologisnya, karena itu sesuai dengan kehendak Allah mengembangkan kepribadiannya dalam simpati dan harmonis dengan ciptaan-ciptaan lainnya, memenuhi kewajiban dan tanggung jawab kepada penciptanya, kepada sesama manusia dan kepada seluruh jagad dari wujudnya, Islamlah agama itu, petunjuk yang dijadikan Allah kepada manusia, suatu tata perangai, jalan hidup yang praktis dan luhur, agama yang sesuai dengan kecenderungan alam pikiran manusia.

Oleh karena itu tujuan keselarasan antara ciptaannya dengan makhluk-makhluk yang diciptakannya sebagai ikatan kepatuhan dan penyerahan diri kepadanya. Penyerahan itu adalah penyerahan hati dengan suka rela kepadanya, kepada yang membuat damai. Penyerahan diri itu sama sekali bukan berarti penyerahan membabi buta aka tetapi menyerupai perjuangan seluruh wujud menuju cita kebenaran dan keadilan.

Agama menjadi sumber pendidikan yang paling utama bagi manusia, sebab yang digarap adalah persoalan mendasar buat kehidupan manusia yaitu segi akhlak (perilaku), karakter dan mentalitet manusia. Kemudian jiwa itu dihidupkannya dengan kekuatan jiwa tauhid dan ibadah kepada Allah sebagai kewajiban dan tujuan hidup dari seluruh manusia didunia. Hal ini sesuai dengan "kewajiban tata akhlak terhadap Allah sebagai al khalik adalah beriman dan melakukan amal ibadah, (*Nasaruddin Razak, 1985 : 177*).

Jadi dengan semata-mata mengabdikan diri hanya kepada Allah dan selalu berbuat amal shaleh, manusia akan dapat mencontoh sifat akhlak ke dalam dirinya dan selanjutnya dalam bentuk perbuatan sehari-hari.









macamnya tujuan itu tercermin dalam hirarki kebutuhan yang oleh Maslow digolongkan menjadi lima yaitu :

- 1) Kebutuhan fisik bersifat fisik
- 2) Kebutuhan yang bersifat keamanan, baik dalam arti fisik maupun dalam arti jaminan perlakuan wajar
- 3) Kebutuhan yang berkaitan dengan harkat dan martabat manusia
- 4) Kebutuhan yang menyangkut gengsi seseorang yang tercermin dalam berbagai simbol statusnya, baik di masyarakat maupun di organisasi.
- 5) Kebutuhan yang bersifat mental psikologia, yaitu keinginan untuk memperoleh kesempatan mengembangkan kemampuan dan bakat yang secara inherent melekat dalam diri seseorang, (Siagian Sondang, 1995 : 156).

Jadi dari tingkat-tingkat kebutuhan tersebut jelas terlihat harmonisasi tujuan pribadi tidak terbatas hanya pada hal-hal yang bersifat kebendaan saja, akan tetapi menyangkut juga yang bersifat mental, sosial dan spiritual. Implikasinya ialah bahwa dalam usaha mengarah perilaku yang individual menjadi organisasional (memasyarakat) dengan memberikan perhatian kepada segi-segi non materil dari kehidupan ini tidak kalah pentingnya dibandingkan dengan segi-segi yang menyangkut materi.

Apabila pada diri sendiri dapat memeliharanya dengan baik, maka selanjutnya dapat dipastikan perilaku terhadap seseorang lain juga

























Dengan demikian manusia disamping wajib memperatanggung (mempertahankan hidupnya secara pribadi, menjaga keselamatan serta kesejahteraannya juga dituntut untuk menjaga keselamatan akan orang lain dan kesejahteraan, karena manusia tidak terlepas dengan kehidupan orang lain.

Sebagaimana diketahui bahwa pada ciri agama itu sendiri diantaranya, mementingkan keselamatan perseorangan dan kesejahteraan masyarakat serta mementingkan keselamatan pribadi. (*Hady Aslam, 1986 : 101*).

Dalam hal ini kita harus berpedoman pada ajaran kita yaitu Islam, dimana dikatakan "Justru Islam diturunkan Tuhan adalah untuk memperbaiki dan memajukan kehidupan manusia sebagai pribadi maupun di dalam kehidupan bermasyarakat. Oleh karena itu merupakan kewajiban manusia untuk memelihara dan memanfaatkan karunia Tuhan bagi kesejahteraan bersama. (*Soeharto, 1979 : 80*).

Oleh karena itu hendaknya mewujudkan perbuatan yang baik terhadap sesama manusia dengan mencerminkan sikap dan suasana kekeluargaan, saling bantu membantu, jangan sampai merugikan orang lain, dengan jalan menggunakan hak milik pribadi untuk pemerasan terhadap orang lain demi kepentingan diri sendiri.





Dari hal di atas inilah harus ada suatu usaha untuk menjawab tantangan masalah kemiskinan dan latar belakang, sebagai jawabannya harus menghadirkan adanya industrialisasi. Industrialisasi merupakan titik pijak untuk mengangkat perekonomian suatu bangsa sebagai realitas negara-negara yang memiliki sektor industri telah dapat berkembang lebih cepat dan mampu menghadapi masalah pembangunan di sektor perekonomian. Pihak lain dapat memberikan kesempatan kerja bagi masyarakat yang membutuhkan akan pekerja untuk memenuhi kebutuhan hidupnya. Namun pernah diingat bahwa dengan adanya industrialisasi juga mempunyai dampak negatif, bagi kehidupan masyarakat itu sendiri.

Indonesia adalah salah satu negara yang berkembang justru modernisasi kemajuan ekonomi menjadi pokok utama untuk mencapai kemajuan masyarakatnya yaitu perubahan dari ekonomi agraris menuju ke sistem ekonomi industri dengan harapan bahwa ini akan dapat menghasilkan perbaikan nasib. (Astrid Phil, 1983 : 180).

Jadi industri merupakan salah satu jalan utama bagi suatu negara untuk membangun perekonomian dan selanjutnya akan berpengaruh dalam pembangunan untuk mengarah kemajuan.







